

本 茂

大雨による早帰り ご協力ありがとうございました

5月28日 火曜日。数日前から大雨予報が出ていたため、前日には保護者の皆さんに早帰り等の可能性があることを配信させていただき、対応をお願いしました。当日の朝の降雨はそれほど酷くはありませんでしたが、天気予報を踏まえ協議をした結果、子どもたちを給食終了後に一斉下校させることとしました。その後、学校では「まなびポケット」で保護者の方々にメール配信をしたり、交通指導員の皆さんや関係の皆さんに連絡をとる等の対応とともに、お迎えに来ていただく保護者の皆さんにお子さんをスムーズに引き渡すための準備がなされました。勿論、その際に昨年大雨被害時の反省を生かしたことは言うまでもありません。

給食終了後、お迎えの子どもは体育館へ集合し、徒歩下校の子どもは昇降口で待機して下校の指示を待ちます。13時15分 徒歩の児童が下校を開始。15分後、お迎えの自動車入校。両者のタイミングが重なると危険なので心配しましたが、お迎えの皆さんのご協力のおかげでどうにかうまくいきました。

その後は教職員総出で車の誘導、子どもの引き渡し、残った子どもへの対応等を行いました。途中から雨脚が強くなり、外で車の誘導をしていた職員はずぶ濡れです。ですが、保護者の皆さんがしっかりと指示通りに動いていただいたので、大きな渋滞が発生することなく、子どもたちの引き渡しも迅速に行うことができました。結果、40分ほどで引き渡しを終えることができました。徒歩下校をした子どもたちも全員無事に帰宅することができ、職員も安堵しました。

今回、多くの皆さんのご協力のおかげで、子どもたちを安全に帰宅させることができました。ご協力していただいた皆様に、この場を借りて、御礼申し上げます。本当にありがとうございました。今後こうした不測の事態が起きないとも限りません。その際にも、ご理解とご協力をお願いします。

みんな頑張りました 運動会

6月1日 土曜日。前日の雨もすっかりあがり、待ちに待った運動会当日。昨日の雨のせいで前日準備ができなかったところもありましたが、朝早くから職員が頑張ってくれたので、予定通りの時間で開始できます。

8:00。子どもたちが登校してきます。どの子も少し興奮気味です。歩きながら運動会の応援歌「ゴーゴー」を大声で歌っている子もいます。

9:00。開会式が始まります。PTA会長や児童会長のお話を聞きながら聞く児童の姿。赤白団長の澁瀨とした掛け声と全校児童による応援歌。この開会式だけを見ても子どもの気合の乗りがうかがえます。

全力で挑むリレーや徒競走。例え最後尾を走っていても最後の最後まで全力疾走。その姿は世界のトップアスリートにだって負けないくらいカッコよかったです。

1、2年生の「ドラえもん」ダンス。1年生は入学して2か月しかたっていないのに、こんなことまでできるようになるんですね。よくここまで練習しました。1年生をリードしてくれた2年生。さすがお兄ちゃんとお姉ちゃんだね。頼りになります。

3、4年生のソーラン節。まず、動きが素晴らしい。伸脚の姿勢で腰を落とす辛さによく耐えたね。でも動き以上に光ったのは、みんなの大きな声。心をゆさぶる動きと声でした。

そして5、6年生のマスゲーム。入退場を含めると15分を超える超大作。ゆっくりとしたリズムと速

リズムを織り交ぜながら、動きと音で統一感を表現しました。ゆっくりとした動きはごまかしがきかないので、粗が目立ちやすいものですが、自らの体とフラッグを使った動きが本当にきれいでした。

この日、ただの一人も欠席のない全児童200名の笑顔を見ることができました。応援して下さった保護者の皆さん、地域の皆さん、ありがとうございました。

そして、児童の皆さん、本当によく頑張りました。爽やかな青空のような清々しさを感じる運動会をありがとうございました。

「ポストさんから」

一東小の南校舎前には70年くらい前につくられた昔の郵便ポストが置かれています。もちろん、現在使用されているわけではありませんが、一東小の子たちをずっと見守ってくれています。そんな郵便ポストが見た（と思われる）一東小の子どもたちの何気ない様子をお伝えしたいと思います。

運動会の開閉会式。何人かの代表が朝礼台にのぼります。のぼる前と降りた後には、来賓席に向かって、深々と一礼。指先までピンと張ったまっすぐな姿勢から直角くらい深い礼。多分、何度も頑張って練習したんでしょうね。ピシッとしていて、めっちゃめっちゃカッコよかったよ。

ここまで気を配ることができるのだから、毎日の授業の最初と最後でも丁寧に礼をしているんでしょうね。これからもいい姿勢で、きれいな礼ができるようになっておしてほしいな。



【校長より】

○学校運営協議会について

先日、第1回 一宮東部小学校学校運営協議会が本校で行われました。学校運営協議会とは「地域の有識者や地域代表、保護者代表などの皆さんが学校運営に参画し、学校教育を支援する活動について協議するとともに、様々な問題解決に向けて、学校、地域、保護者で連携する機関」です。ほとんどの公立小中学校では学校運営協議会があり、チーム学校の中心的な役割を担っています。本校の学校運営協議会は会長の元一宮西部小学校長 西郷知之様をはじめ学校関係者以外に8名の委員で構成されており、本校の教育活動の支援をいただいております。この場を借りて、厚く御礼申し上げます。

先日の協議会では、西郷会長が「地域の皆さんも一東小の子どものこんな姿から自分は元気をもらえ、とか癒されるということがあれば、それをちゃんと学校に伝えてほしい」と大変有難いお言葉をいただきました。ぜひ、皆さんにもお伝えしたいと思い、紹介させていただきました。少しでも学校運営協議会について、興味をもっていただければ幸いです。

○資源回収について

第1回 資源回収を下記の日程で行います。今までのようにPTAの皆さんが各ご家庭を回り集荷するのではなく、各ご家庭で下記期間に学校に持ってきていただきます。校内に集荷用コンテナ（または袋）を設置しますので、資源を入れてください。大変、ご面倒をおかけしますが、何卒ご理解とご協力をお願いします。なお、日程と集荷資源は下の通りです。

期日 7月12日（金） 16日（火） 17日（水） 集荷資源 アルミ缶 新聞紙 雑誌